

Ibagué, 27 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 886

## Campaña vial ‘Aprendo Jugando’ de la Alcaldía educa los estudiantes de Ibagué

*Además, se entregaron 70 kits a los alumnos con mensajes lúdicos sobre el respeto a las normas de tránsito.*

La campaña de seguridad vial denominada ‘Aprendo Jugando’ de la Alcaldía continúa su recorrido por las instituciones educativas de Ibagué, llevando un mensaje claro y didáctico sobre la importancia del respeto a las señales de tránsito y el buen comportamiento como actores viales.

En esta ocasión, la estrategia hizo presencia en la Institución Educativa San Francisco Club, en la comuna Nueve, donde 70 estudiantes participaron de una jornada lúdica y formativa, en la que además recibieron kits con herramientas pedagógicas.

Mediante actividades dinámicas y recreativas, los menores se convirtieron en protagonistas del aprendizaje, asumiendo un rol activo en la construcción de una cultura vial más segura para todos.

*“El objetivo principal de esta campaña es que los niños y niñas interioricen, a través del juego, la importancia de aplicar correctamente las normas viales, comprendiendo desde temprana edad cómo prevenir accidentes y cuidar la vida en las vías”,* destacó Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad.

Esta estrategia liderada por la Administración Municipal continuará su recorrido por las instituciones educativas, tanto urbanas como rurales de la capital tolimense, con la meta de impactar a más de 3.000 estudiantes.